



**IMMERSIUM
:WIEN**

„Planet der Tiere“: Ausstellung in Zusammenarbeit mit ORF UNIVERSUM im Immersium:Wien begeistert bereits mehr als 50.000 Besucher!

14.05.2025 | Kunde: IMMERSIUM:WIEN | Ressort: Wien / Chronik / Wissenschaft / Tourismus | Presseaussendung

Als Besuchermagnet erweist sich die gemeinsam mit ORF UNIVERSUM und dem WWF entwickelte neue immersive Ausstellung „Planet der Tiere“ im Immersium:Wien. Bereits drei Monate nach der Eröffnung begrüßte man die 50.000 Besucher. Markus Beyr, Geschäftsführer vom Immersium:Wien, gratulierte den drei glücklichen Gewinnern und überreichte Gutscheine im Wert von 600 Euro für die immersiv-kulinarische Weltreise mit exklusivem 5-Gang-Dinner im Immersium:Wien. Mehr Infos zu den immersiven Erlebnissen in der Habsburgergasse 10 finden Sie auf www.immersium.com.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright siehe Dateinamen, finden Sie im [Medienbereich](#)

Wien, am 14. Mai 2025. Die Ausstellung „Planet der Tiere“ im Immersium:Wien entführt Besucherinnen und Besucher in die faszinierende Welt der Tiere und bereichert das kulturelle Angebot der Bundeshauptstadt um ein faszinierendes immersives Erlebnis. Das in Zusammenarbeit mit ORF UNIVERSUM entwickelte Live-Event lädt auf mehr als 1.100 Quadratmetern zu einer einzigartigen 360-Grad-Reise durch die Tierwelt und die vielfältigen Lebensräume unseres Planeten ein – von den Tiefen der Ozeane bis zum ewigen Eis der Arktis. Seit der Eröffnung Ende Jänner zieht das immersive Naturerlebnis Menschen jeden Alters an – besonders Familien und Schulklassen nutzen das Angebot, um Naturwissen auf innovative und interaktive Weise zu entdecken.

Inhalte mit hoher Qualität und Tiefe

Nun durfte **Markus Beyr**, CEO von Immersium:Wien, den 50.000. Besucher begrüßen. Als Überraschung gab es für die drei glücklichen Gewinner, **Gertrude** und **Viktor Czonka** mit Ihrem Enkel **Benni Horak** aus Langenzersdorf, nicht nur einen Blumenstrauß, sondern auch drei Gutscheine für die immersive Weltreise „In 80 Minuten um die Welt“ im Gesamtwert von 600 Euro. Dabei werden der Esstisch und der gesamte Raum zum Schauplatz einer faszinierenden Geschichte, die mit 3D-Animationen und Videoprojektionen zum Leben erwacht, während die Gäste mit einem fein abgestimmten 5-Gänge-Menü verwöhnt werden. **Markus Beyr**, CEO von Immersium:Wien: „Dieser Meilenstein bestätigt unsere Vision: Menschen mit immersiven Erlebnissen zu berühren, Wissen auf innovative Weise zu vermitteln und Begeisterung für die Tierwelt und Natur zu wecken. Die Zusammenarbeit mit ORF UNIVERSUM und dem WWF hat es uns ermöglicht, Inhalte mit höchster Qualität und Tiefgang zu präsentieren – emotional, bildstark und nahbar.“

Auch im Immersium-Team herrscht bereits große Vorfreude: Die Vorbereitungen für die dritte Ausstellung laufen auf Hochtouren – das Thema bleibt vorerst geheim, verspricht aber erneut ein einzigartiges Erlebnis.

Medienvertreter, die die Ausstellung, *Immersium Dining*, 80 Minuten um die Welt, oder das neue Krimi-Dinner testen wollen, ersuchen wir um eine E-Mail mit Ihrem Wunschtermin an office@robinconsult.at (Betreff: „Immersium“).

Über Immersium:Wien

Österreichs erstes immersives Erlebnismuseum wurde im Oktober 2023 eröffnet. Auf mehr als 1.100 Quadratmetern und drei Etagen begeistert das Museum mit 5D-Rides, interaktiven Stationen und einem immersiven 360°-Raum. Die erste thematische Ausstellung *Jurassic - the immersive experience* legte den Grundstein für den Erfolg. Die aktuelle Ausstellung *Planet der Tiere - das immersive Erlebnis* in Zusammenarbeit mit ORF Universum bietet eine faszinierende Reise zu den Wundern der Natur.

Öffnungszeiten Immersium:Wien

Montag bis Freitag: 10:00 – 17:30 Uhr (letzter Einlass 60 Minuten vor Schließung)

Samstag und Sonntag: 10:00 – 18:00 Uhr (letzter Einlass 60 Minuten vor Schließung)

Kontakt:

Immersium:Wien

Habsburgergasse 10, 1010 Wien

E-Mail: office@immersium.at

Telefon: 01 212996211

www.immersium.com

Über die Attraktion! GmbH

Attraktion! ist ein weltweit tätiger Entwickler und Produzent von medienbasierten Erlebnissen für das *Who is Who* der globalen Freizeitwelt. Seit 2012 realisierte das Unternehmen über 500 Projekte weltweit für honorige Kunden von *Merlin Entertainment* bis *SeaWorld Abu Dhabi* – von Erlebniswelten bis zu immersiven Shows. Mit dem *Immersium:Wien* und *Immersium:Dining* wurde die *Attraktion! Firmengruppe* zum ersten Mal zum Betreiber.

www.attraktion.com